

# *La brigade médicale cubaine en Haïti porte secours aux victimes du séisme de cette fin de semaine*

---



La Havane, 8 oct. (RHC).- La brigade médicale cubaine qui prête ses services en Haïti a apprêté en temps record deux équipes de chirurgiens et apporte son soutien aux secouristes haïtiens dans la zone Nord d'Haïti secouée par un séisme cette fin de semaine.

Le Dr Evelio Betancourt, coordonnateur général de la brigade médicale cubaine, a déclaré au journal Granma que les praticiens cubains sont ainsi de nouveau là où on a le plus besoin d'eux.

L'une des équipes cubaines se trouve dans la commune de Gros-Morne et l'autre à Port-de-Paix, les zones les plus touchées par le séisme.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/173407-la-brigade-medical-cubaine-en-haiti-porte-secours-aux-victimes-du-seisme-de-cette-fin-de-semaine>



**Radio Habana Cuba**